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Kurztitel  
 
Beantragung von Fördermittel für die Hyperschale 2016 

 

 
 
In diesem Jahr können Förderungen für Investitionen zur energetischen Sanierung und 
Modernisierung von öffentlichen Gebäuden und Infrastrukturen (STARK III plus EFRE-
Richtlinie; lt. Gem. RdErl. Des MF, der SK und des MI v. 17.07.2016), sowie Mittel für 
Förderung von Investitionen in nationale Projekte des Städtebaus (Projektaufruf des BBSR) 
für 2017-2021 beantragt werden. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister in diesem Zusammenhang: 
 

1. Inwieweit ist vorgesehen für die Hyperschale im Stadtpark Rothehorn Fördermittel zu 
beantragen? 

 
2. Es wurden mehrere Nutzungskonzepte vorgestellt, deren Umsetzung an der 

Finanzierung scheiterte. Wird unter den Bedingungen der Einwerbung von 
Fördermittel die Vermittlung der Hyperschale an potenziellen Nutzern wieder 
eröffnet? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche (konstruktive) Antwort. 
 
 
 
 
Helga Boeck 
Stadträtin 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

